



APIX <社外報> AP通信

第9号

ようやくセミも鳴き始め、いよいよ夏らしくなってまいりました。毎年最高気温も記録的に上がり、今年もかなり暑い日が続くことが予想されています。皆様くれぐれも熱中症にはお気を付け下さいませ。AP通信は夏の「暑さ」にも負けない「熱さ」で対抗してまいりますので引き続きご愛読・応援の程、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

ツキを呼び込む3つの法則を ご存じですか？

常務取締役 川野 陽一

当社のホームページに、アピックスが望む人材ということで、ツキを呼び込む人のコメントを掲載しています。

1. プラス思考である → 常に前向きな人
2. 素直である → 物事を素直に受け止め実行できる人
3. 向上心がある → 好奇心旺盛で何事にも努力(勉強)できる人



以前読んだ「ツキを呼び込む法則」という本に、ツキを呼び込む人は必ず3つの要素を持っていると書いていました。あいつはツイているから…と言ったことも何度かあると思いますが、この3つの要素をあたりまえにこなしている人こそ、ツキを呼び込んでいる人なのです。常に前向きで素直に物事を受け止め、努力(勉強)できていればおのずと結果はついてくるはずだと、私はいつも思っています。面接の際にアピックスが望む人材を見て応募してくれた方もたくさんいます。ツキを呼び込む3つの法則を1つでも実践できていれば、必ずプロフェッショナル(当社の目指すドキュメントコーディネーター)になってくれると確信しています。あたりまえにこなしている頼もしい当社のメンバーと一緒に、皆様へツキを呼び込む貢献ができるよう、継続して頑張ります。

JIIMA米国企業視察研修レポート

事業企画室 リーダー 新川 由樹

6月9日から15日までJIIMA(日本文書情報マネジメント協会)主催のニューヨーク企業視察研修に参加させていただきました。

視察内容は多岐に渡り、コロンビア大学のバトラー図書館にて希少価値ある文書のデジタイズや、医療関係としては、コロンビア大学医療センターでのセキュリティマネジメントシステム、及びノースショア病院での電子カルテの運用についてご教示いただきました。更に、世界の金融・経済情報を発信しているブルームバーグ社の社内見学や、当社と同業になるアースカラー社でのケーススタディや工場見学等々、この機会が無ければ絶対に立ち入ることができない場所で、たくさんの刺激を受け、とても充実した時間を過ごすことができました。中でも、アースカラー社のワークフローや、付加価値によるサービスのブランド化については、ある種我々の業界の理想形を見ているようで、より一層士気が高まった次第です。自由行動の時間では、アポロシアターやグラウンド・ゼロなど、個人的に行きたかった場所に足を運ぶことができ、視察以外でも有意義な時間を過ごすことができました。この貴重な経験を通して、今後も成長していくよう努めていきたいと思います。



コロンビア大学にて

6月21日全社クリーンアップDAY活動レポート(大阪)

毎月、社内研修等を行っております。月一度の土曜出勤日を利用して、6月21日は社内のクリーンアップを実施しました。目的は「全社の環境整備」。ISMSの観点からも整然とした職場であることは大切なことです。

日々5S活動として時間を決めて清掃活動を行っている中、その日は社員全員でまとまった時間をとり大掛かりなフロアの整理整頓や産廃物の排出等にあたりました。体を動かしての共同・連携作業はある種の充実感があり、参加者においても実りのある時間であったように思っています。みなさまに見ていただいても恥ずかしくない職場であることを念頭に維持改善を推し進めております。

大阪管理部 マネージャー 数野 充博



産業廃棄物のトラック積込み作業

AC会レポート <コアラ&虎の会 in 東京>

河村社長の発案により社員とのコミュニケーション活動の一環として大阪と東京とで毎月動物占いでメンバー分けした社員を招待し、親睦会を開催しております。

今回のAC会は築地場外市場の中にある、海鮮料理が自慢の居酒屋、『築地虎杖 喰(つきじいたどりくらう)』で催されました。

海鮮料理屋だけあって新鮮な魚介やお店自慢の「うに」を使った海鮮料理は絶品。

当然、これは日本酒待ったなしでしどうということでお酒を頼んだところ、なんと、出てきたお酒の蔵元は森田取締役の親戚なのだと。刺身によく合うおいしいお酒でございました。

そんなサプライズもありつつ、市場というロケーションを活かした少々狭い店内に、総勢6人の男たちがひしめきあう、熱気にあふれた、楽しく有意義なAC会となりました！

リソースマネジメント部 水島 賢治



築地虎杖 喰(つきじいたどりくらう)

APIX社員自己紹介

リソースマネジメント部 リーダー 鈴木 伸男



リソースマネジメント部の鈴木と申します。昨年7月に開設いたしました外資系製薬メーカー様のオントサイト(お客様先)に勤務しております。

APIXといいますとオンドマンドプリントを思い浮かべる方も多いかと思いますが、こちらのオントサイトでは、治験に係わる文書の登録や安全性情報の管理等、データの取り扱いが業務の中心となっております。

これからもお客様に寄り添うオントサイトの特徴を活かし、お客様のニーズを敏感に感じ取れるよう日々精進していきたいと思います。皆様どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

オリジナルラベルの
sense121

夏ギフトイベント開催中です！

夏ギフト専用の新作ラベルに、夏のご挨拶の言葉を入れて、こだわりの“世界に1つだけのギフト”として、大切なあの人に贈りませんか？写真入りのラベルなら、ご無沙汰しているあの方にも近況のご挨拶代わりにちょっと変わった贈り物としてご利用いただけます！

イベント中、WEBでのお買物で、通常価格の3%オフ！！

発送価格もお得な価格になっていますので、是非ご利用下さい！

sense121プロジェクト

<http://www.Sense121.com/>

♥sense121とは…

株式会社アピックスの提供するワイン・吟醸酒の「お名前入りラベル」をあしらった、お洒落なお酒の通販ショッピングサイトです。オリジナルデザインのラベルに、贈りたい人のお名前とメッセージを添えて、お揃いのメッセージカードと一緒にお届けします。 ♥



◎編集後記

7月も中旬を迎へ、梅雨明けも間近な今日この頃。今年も既に厳しい暑さが続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか？このような猛暑には、やはりクーラーに頼りがちになりますが、室内と室外の気温差・湿度差が大きいと自律神経が乱れ風邪を引きやすくなると言われておりますので、適温適湿を常に意識していただき、どうか体調を崩さぬようお気を付けくださいませ。次号で「AP通信」も遂に第10号を迎えます。台風も暑さも吹き飛ばす勢いで、このまま突き進んでいきたいと思います！

事業企画室 山本 航平